

Pelabravo dedica el día 11 una calle a Manuel Muiños

Pelabravo— La localidad de Pelabravo dedicará el domingo, a partir de la una del mediodía, una calle junto a la iglesia al que fuera su sacerdote durante muchos años, Manuel Muiños.

En principio, el municipio había anunciado que sería la rotonda de acceso a la localidad en la carretera de Madrid la que llevara el nombre de Manuel Muiños, pero Fomento no ha dado autorización para instalar la señalética de homenaje, con lo cual se ha determinado que será una calle junto a la parroquia la que llevará la dedicatoria.

La actividad se enmarca dentro de las celebraciones en honor a Santa Lucía en el municipio y contará con un breve acto institucional en la Casa Consistorial de la localidad antes del descubrimiento de la placa. Para el día 13, se han reservado la misa y la procesión de Santa Lucía, seguidos de un aperitivo para los vecinos en el salón municipal. **EÑE**

EN BREVE

JUZBADO ACOGE EL DÍA 31 LA CARRERA DEL CAÑEDO

→ La localidad de Juzbado acogerá el día 31, desde las diez y media de la mañana, la XVIII carrera popular de la Ribera del Cañedo tras no celebrarse en anteriores ediciones. Aficionados de todas las edades de 16 municipios participarán en esta cita. **EÑE**

CITA EN ALBA CON LA ESCOLANÍA DEL ESCORIAL

→ La Escolanía del Real Monasterio de El Escorial ofrecerá un recital el día 16 en Alba de Tormes en la iglesia de la Anunciación a partir de las siete de la tarde. Se trata de una de las citas programadas dentro de la propuesta de las actividades de la festividad de San Juan de la Cruz. **EÑE**



La piscina climatizada municipal de Villares de la Reina, una instalación que se estrenó en febrero de 2009. **EÑE**

150.000 € para el gimnasio de la piscina climatizada de Villares

● La nueva equipación deportiva incluye cintas para correr, bicis y sistemas de pesas

● El Ayuntamiento acelera su apertura después de llevar 43 meses cerrado

EÑE

Villares de la Reina— Dentro de todas las actuaciones para acelerar la puesta en marcha de la piscina climatizada de Villares de la Reina, que lleva 43 meses cerrada, el Consistorio de la localidad ha dado un paso más y es la licitación de la nueva equipación para dotar con máquinas de estreno, tanto al gimnasio, como a la sala fitness que hay en el recinto.

La inversión que se destinará a los equipos ronda los 150.000 euros y prevé la adquisición de elementos como cintas de correr, bicicletas es-

táticas, elípticas, máquinas de resistencia para entrenar la parte superior e inferior del cuerpo e incluso máquinas funcionales y sistemas de pesas.

La piscina climatizada de Villares cuenta con un gimnasio habilitado con maquinaria en la planta baja, separado por una cristalería de la zona de baño, y desde el que se puede ver el desarrollo de la zona de natación, así como con una sala fitness en la primera planta.

Volver a poner en marcha estos recintos a comienzos de 2023, a la par que la zona de piscina en cuya pue-

ta a punto el Ayuntamiento realizó una inversión de más de 220.000 euros, es el objetivo con el que trabaja el Consistorio de la localidad en estas semanas.

En 2019 el nuevo equipo de Gobierno del municipio determinó que eran necesarias obras para poner a punto el recinto que presentaba distintos problemas estructurales. La posterior llegada de la pandemia prolongó esta situación. La falta de rentabilidad del espacio deportivo había sido el argumento que varias empresas gestoras esgrimieron con anterioridad al cierre para no continuar e incluso abandonar la gestión del recinto.

Ahora para que no se repita la situación, el Consistorio de Villares ha optado por hacerse cargo del mantenimiento de servicios como la luz, el gas y el agua, mientras que está en

licitación la explotación del recinto por parte de una empresa, que será la que gestione los servicios y deberá aportar los empleados, hacerse cargo de la limpieza y el mantenimiento del agua de la piscina. La licitación se ha preparado por dos años y el Consistorio aportará 18.000 euros a la empresa que llevará la explotación y que ingresará las cuotas de los abonados, las entradas y el pago de los cursos. Tendrá que rendir cuentas al Ayuntamiento y ajustarse a la ordenanza municipal de precios.

Asimismo, a lo largo de las próximas semanas se ha previsto que concluya la obra de renovación integral de la zona de cafetería de la piscina al aire libre en la que se están invirtiendo cerca de 1,5 millones de euros y que se estrenará en la temporada de verano de 2023.

Carrascal abre una partida de 48.000 € para ayudas en gasto de alcantarillado

● La subvención será para usuarios con más de 40 metros cúbicos de consumo en este área



Antonio Luis Rodríguez, Guillermo Rivas, y Justo Pérez. **EÑE**

Carrascal de Barregas— La localidad de Carrascal de Barregas ha creado una partida presupuestaria dotada con 48.500 euros destinada a compensar el concepto de alcantarillado en la tarifa del agua. El primer paso

que se ha dado desde el Consistorio es crear una partida para subvencionar el consumo de agua de los usuarios que superan los 40 metros cúbicos en concepto de alcantarillado.

El alcalde del municipio, Guillermo Rivas, ha comentado que “se está trabajando de forma muy intensa e involucrando a la empresa concesionaria para conseguir ajustar cuestiones de las tarifas como la del concepto del alcantarillado”. Rivas explica que “se ha hecho ver a la empresa que se trata de una cuestión que puede ser injusta ya que, en la mayoría de los casos, con consumos mayores de 40 metros cúbicos en los recibos correspondientes a la temporada de verano, es agua que es utili-

zada para el riego y que, por lo tanto, no va a la red de alcantarillado”. Los usuarios que quieran solicitar la devolución del importe cobrado en concepto de alcantarillado deben presentar a partir del 1 de enero los recibidos correspondientes en el Ayuntamiento para tramitar los reintegros. Además, la empresa concesionaria del servicio de agua esta realizando la devolución de la cantidad cobrada de forma indebida por un defecto de forma. La devolución corresponde al cobro realizado del 6 al 29 de junio ya que aún no habían entrado en vigor las tarifas del nuevo contrato. Esta devolución afectará a aproximadamente 400 vecinos y se estima en 12.000 euros. **EÑE**